

## Manifestations officielles

Les autorités communales ont eu le plaisir de convier à la salle communale Jean-Jacques Gautier, le mardi 6 janvier 2015, les corps constitués, associations et personnes nouvellement installées dans la commune pour le traditionnel **apéritif des vœux**, encadré musicalement par l'Harmonie La Lyre de Chêne-Bougeries.

Chantal Mathieu, harpiste et musicienne, s'est vu décerner le **Mérite Chênois** 2015, lors de la cérémonie du mercredi 18 mars 2015, pour son amour de la musique dont la brillante carrière honore notre ville et a fait l'honneur d'interpréter pour le public venu nombreux, quelques morceaux musicaux de harpe. Béatrice Grandjean-Kyburz, conseillère administrative, en a profité pour rappeler les fondements du Mérite Chênois à l'assemblée dont faisaient partie les nouveaux naturalisés de la commune.

**Le corps enseignant** a été reçu le mardi 26 mai 2015 par les autorités, à la salle communale Jean-Jacques Gautier, pour un agréable moment de partage. C'est l'occasion de remercier toutes les personnes travaillant auprès des enfants de la commune.



Chantal Mathieu, méritante 2015, entourée de Béatrice Grandjean-Kyburz, conseillère administrative, Jean-Michel Karr, maire, et Jean Locher, conseiller administratif